



“2023, AÑO DE LA INTERCULTURALIDAD”

Realizarán Jornada de Detección de Catarata

•La campaña está dirigida a las personas de escasos recursos, sin seguridad social, residentes de las Jurisdicciones Sanitarias del Istmo y Tuxtepec

•La catarata representa la principal causa de ceguera en el mundo, y una de cada dos personas mayores de 75 años de edad tienen este padecimiento

Oaxaca de Juárez, Oax. 23 de mayo de 2023.- Los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) realizarán la Primera Jornada de Detección de Cataratas Gratuitas, en las Jurisdicciones Sanitarias de Tuxtepec e Istmo.

La coordinadora estatal de Redes de Servicios y Cirugía Extramuros, Laura Isabel Taboada Robles, informó que a través de esta estrategia se busca acercar la atención médica a las personas de escasos recursos de la entidad, y con la suma de alianzas mejorar su visión y calidad de vida.

Detalló que la jornada iniciará el viernes 9 de junio de 10:00 a 17:00 horas y continuará el sábado 10 de junio de 9:00 a 16:00 horas en el Hospital General de Tuxtepec. Es importante que las personas interesadas se inscriban con días de anticipación para la valoración al número telefónico 287 237 4153.

Así también para la población residente del Istmo de Tehuantepec, la Jornada se llevará a cabo el martes 13 y miércoles 14 de julio de 9:00 a 16:00 horas en el Hospital General de Ciudad Ixtepec y en el nosocomio General con Especialidades de Salina Cruz, respectivamente.

Para inscribirse, la población deberá comunicarse a los números 971 713 2917 para la jornada del día 13 de julio y a los teléfonos 971 281 3229 o al 9712813232 extensión 132, para el día 14 del mismo mes.

La funcionaria señaló que las valoraciones y las cirugías no tendrán costo alguno; para participar en esta iniciativa, las personas deberán ser mayores de 18 años, no contar con seguridad social y acudir con un acompañante.

En este sentido, sostuvo que la catarata representa la principal causa de ceguera en el mundo y una de cada dos personas mayores de 75 años tienen este padecimiento, siendo el síntoma principal la pérdida de visión progresiva e indolora.



“2023, AÑO DE LA INTERCULTURALIDAD”

El diagnóstico se realiza mediante oftalmoscopia y examen con lámpara de hendidura. Una vez realizada la detección, el tratamiento es la extracción quirúrgica de la catarata y el implante de un lente intraocular.

Cabe hacer mención que la sintomatología puede ser pérdida de contraste, deslumbramiento (es decir, destellos alrededor de luces, sin fotofobia), necesidad de más luz para ver bien y problemas para distinguir el azul oscuro del negro, más adelante se produce finalmente una borrosidad visual indolora.

De esta manera, el Gobierno del Estado refuerza las acciones en favor de las personas más vulnerables; con esta jornada será posible que las y los ciudadanos que participen puedan mejorar su visión, y con ello la oportunidad de vivir sin esta limitación, en beneficio también de su núcleo familiar toda vez que con esta actividad gratuita se podrán reintegrar a sus actividades tanto personales como sociales.

-0-

